



Après la chute d'un tyran, le SFA salue les artistes syriens

Après des années d'exactions et de crimes commis en toute impunité contre le peuple syrien, le tyran Bachar el-Assad est tombé. Si nous ne pouvons que nous réjouir de la fin de ce régime sanguinaire, nous savons que la route vers la liberté, la démocratie et l'émancipation est encore longue pour le peuple syrien et que le chemin incertain est semé d'embûches.

C'est pourquoi nous tenons à exprimer notre fraternité avec les syriennes et les syriens qui, là-bas, ici et partout où les chemins de l'exil les ont conduit·es depuis 2011, célèbrent la fin de cinquante ans d'oppression et espérons que cette libération soit effective pour toutes et tous.

Depuis le début de la révolution syrienne en 2011 le SFA a eu l'occasion de soutenir et de conseiller nombre d'artistes en exil, afin de leur permettre de tenter de continuer à créer et de vivre de leurs métiers.

En ces moments si particuliers, nous pensons à elles et eux, ainsi qu'à tous les artistes syriens, sur place où en exil. Nous vous soutenons pour que la culture irrigue vos vies et que vous ayez les moyens d'écrire, de jouer, de chanter et de danser.

Paris, le 9 décembre 2024.